

Mittal prend le gouvernement pour Pole Emploi

Écrit par Laurence Sauvage et Brigitte Blang
Vendredi, 05 Octobre 2012 17:40

Ce lundi 1er octobre, Mittal a tombé le masque.

Après des mois de silence assourdissant, des mois de mépris des salariés, l'annonce de la fermeture de la filière liquide, qui a donc enfin été officialisée, semble avoir surpris le gouvernement. Il n'en est pas de même pour les 629 salariés de l'entreprise.

Malgré cette annonce, les salariés sont plus que déterminés à poursuivre le combat engagé depuis plus de 14 mois. Aujourd'hui, chaque sortie d'usine est bloquée par une tente ou se relayent, jours et nuits, les sidérurgistes.

Il est vrai qu'Arnaud Montebourg, de passage à Florange le jeudi 27 septembre, n'avait pas convaincu les travailleurs. Aujourd'hui, nous lançons un avis de recherche : ou est donc le bras de fer dont a parlé le Ministre au cours de cette visite, alors que Mittal a lancé au gouvernement l'ultimatum suivant : vous avez deux mois pour nous retrouver un repreneur ! Qui va donc compter les bouses à la fin, Monsieur Montebourg ?

Nous avons un gouvernement, élu démocratiquement, qui accepterait de se plier face aux exigences de Monsieur Mittal, financier, homme d'argent et de gain à n'importe quel prix ? Un homme qui ne prend en compte qu'un seul intérêt : celui de ses actionnaires ? Inutile d'espérer que sort des salariés, sans compter la sous traitance, la vie sociale locale, les commerçants, lui importent un jour. Ceux-ci se voient classés au rang de pertes et profits, au mépris de leur vie de famille, de leur avenir et de celui de leurs enfants.

Le Parti de gauche soutient depuis le début la lutte des sidérurgistes de Florange. Et aujourd'hui comme hier, nous sommes à leur cotés. Ces hommes ont un savoir faire enviable et envié dans de nombreux pays. Ne laissons pas perdre à jamais leurs capacités hors pairs.

Aidons-les à faire aboutir leur projet alternatif, le projet Ulcos. Ce projet, qui entre dans le cadre du programme Ulcos-BF (48 compagnies européennes de 15 pays, dont 10 sidérurgistes majeurs), est le projet le plus avancé visant à réduire les émissions de CO2 du haut-fourneau et par suite de la filière fonte. Le site d'ArcelorMittal Florange a été retenu pour accueillir le premier haut-fourneau à recyclage des gaz (TGR-BF) associé à la captation et à la

Mittal prend le gouvernement pour Pole Emploi

Écrit par Laurence Sauvage et Brigitte Blang
Vendredi, 05 Octobre 2012 17:40

séquestration du CO2 (CCS)

Aucune hésitation à avoir ! Aidons les sidérurgistes maintenir l'emploi à Florange Ce projet qui lie la reconversion industrielle du site tout en pensant planification écologique et développement durable doit donc être réalisé à Florange ! Car si Mittal est dans l'incapacité de maintenir l'emploi sur le site, les ouvriers, eux, le peuvent !

Car la fermeture sonnerait définitivement le glas d'un des fleurons de notre industrie nationale. La nationalisation semble une mesure efficace et rapide pour mener à bien leur projet. C'est également l'une de leur revendication ! Au Front de Gauche, nous proposons un pôle public de l'industrie. Chiche Monsieur Montebourg ?

Et il est grand temps, Monsieur Ayrault, que votre gouvernement écoute vraiment les salariés, que vous preniez conscience qu'eux savent faire. Il est aussi temps que vous puissiez votre projet de changement et vos futurs projets de loi dans le programme du Front de Gauche, l'Humain d'Abord.